

PREMIER MINISTRE

SERVICE DE PRESSE

Paris, le 28 juin 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Premier ministre, Jean-Marc Ayrault, a appris avec une vive émotion la mort de deux soldats français, le mercredi 27 juin, en Guyane.

Le Premier ministre présente ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches des militaires décédés. Il s'associe à leur peine ainsi qu'à celle de leurs frères d'armes. Ses pensées vont aussi aux gendarmes blessés, auxquels il adresse ses vœux de prompt rétablissement.

Dans ces circonstances particulièrement difficiles, le Premier ministre salue le professionnalisme, l'abnégation et le courage des forces armées et des forces de gendarmerie déployées en Guyane qui, dans des conditions difficiles, œuvrent quotidiennement à la préservation de l'Etat de droit dans ce département.